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В субботу 10 февраля в Заводском

районе прошел день спорта. Все ле"

довые площадки, имеющиеся в райо"

не, были задействованы под различ"

ные соревнования, в которых мог при"

нять участие любой желающий.

Особняком в перечне прошедших состя�
заний стоял хоккейный поединок, состояв�
шийся на ледовой площадке, залитой прямо
во дворе районной администрации. Здесь
сошлись в очном противостоянии ветераны
областного хоккея разных лет и даже были
те, кто шайбу гонял еще в 60�е годы прошло�
го века.

— Мы очень благодарны главе районной
администрации Михаилу Семеновичу

Позднякову за предоставленную возмож�
ность поиграть и вспомнить молодость, —
говорит чемпион области 1975 года  в соста�
ве команды «Сталь» Cтанислав Алешин. И

не важно, кто сегодня победил. Главное —
мы играли в хоккей.

На площадке можно было также увидеть
Николая Логвинова, чемпиона области 1978
года, и Владимира Реутова. Последний вы�
ходил еще на лед вместе с Юрием Семиным
и Николаем Долговым — нашими известны�
ми футболистами, которые никогда не были
против того, чтобы зимой взять в руки клюш�
ку. Кстати, в матче участвовал и  сам глава
районной администрации. Смотрелся в игре
Михаил Поздняков вполне прилично, не усту�
пая ни в чем более опытным спортсменам.

— Считаю, что чем мы больше будем уде�

лять внимания спорту, тем меньше у нас бу�
дет нездоровых людей, — поделился с кор�
респондентом своим мнением Михаил Се"

менович. — Очень тяжело было найти в цен�
тре города место под каток. Вот и приняли
решение: как только ударили морозы — за�
лить лед во дворе администрации. Сделали
освещение. Ежедневно на площадке собира�
ется до 50 детей. Жителям близлежащих до�
мов наша инициатива пришлась явно по душе.

Что касается состоявшегося матча, то не�
которые неудобства внесла погода. Впро�
чем, непрекращающийся снег едва ли ис�
портил ветеранам хоккея настроение.

Александр КЛОКОВ.

БОББИ РОБСОН ОЦЕНИЛ ШЕВЧЕНКО
В 10 МИЛЛИОНОВ ФУНТОВ

Трансферная стоимость украинского форварда лон"

донского «Челси» Андрея Шевченко падает.

Бывший тренер «Ньюкасла» и «Бар�
селоны» сэр Бобби Робсон в своей ко�
лонке в газете Daily Mail заявил, что,
по его мнению, цена Шевы всего 10
миллионов фунтов: «Шевченко был
куплен, чтобы «синие» победили в
Премьер�лиге и Лиге чемпионов. А
когда Андрей показал, что пребывает
в плохой форме и вряд ли может по�
мочь лондонцам, не думаю, что кто�то
предложит за него 15 миллионов фун�
тов. В лучшем случае «Челси» может
получить за него 10 миллионов от ка�
кого�нибудь отчаянного итальянского
клуба».

СЫЧЁВ НЕ ХОЧЕТ ПРОДЛЕВАТЬ 
КОНТРАКТ C «ЛОКОМОТИВОМ» 

Форвард московского «Локомотива» и национальной

сборной России Дмитрий Сычев отказывается под"

писывать новый контракт с клубом. Контракт с крас"

но"зелеными продлил лучший друг Сычева Динияр

Билялетдинов. 

Но Дмитрий не спешит следовать за ним — по нашим дан�
ным, лидера железнодорожников не устраивает предложен�
ная ему новая заработная плата. Перед отлетом на предсе�
зонный сбор Дмитрий встречался с руководством клуба.
Боссы «Локо» предложили Сычеву новый контракт, по которо�
му он сможет получать 120 тысяч долларов в месяц. Однако
Дмитрий потребовал зарплату в 150 тысяч зеленых. Пока пе�
реговоры отложены. Кстати, действующее соглашение напа�
дающего с клубом заканчивается в конце текущего года, а ок�
лад остается пока прежним — 90 тысяч долларов. Как уда�
лось выяснить, 23�летний футболист сказал боссам клуба,
что его решение о продлении соглашения будет зависеть не
только от материальной стороны, но и от итогового места
«Локомотива» по итогам чемпионата�2007. Дмитрий рассчи�
тывает в этом году завоевать вместе с командой путевку в
Лигу чемпионов. Судя по всему, только при выполнении этой
задачи форвард вновь сядет за стол переговоров. В против�
ном случае он намерен даже сменить команду. Президент
железнодорожников Юрий Семин надеется, что футболист в
ближайшее время все�таки заключит новый контракт с клу�
бом. «В начале года мы продлили контракты практически со
всеми нужными нам футболистами, — рассказал Юрий Пав�
лович. — Что касается Сычева, то за время пребывания в
«Локо» он стал настоящим любимцем болельщиков, и сегод�
ня он один из ключевых игроков команды. Мы рассчитываем
заключить и с ним новое длительное соглашение».

МАРИЯ ШАРАПОВА СТАНЕТ ПОСЛОМ
ДОБРОЙ ВОЛИ ООН 

Лидер рейтинг"листа Женской теннисной ассоциа"

ции россиянка Мария Шарапова станет послом доб"

рой воли ООН. Церемония назначения состоится 

14 февраля в Нью"Йорке.

Как сообщает пресс�служба теннисистки, деятельность
Шараповой в данном проекте будет включать два аспекта.
Благотворительный фонд Марии Шараповой будет участво�
вать в финансировании нужд местных жителей, связанных с
последствиями чернобыльской катастрофы. 

Так, в ноябре 2006�го, через месяц после учреждения
Фонда Марии Шараповой, между известной российской тен�
нисисткой и ООН была достигнута договоренность о финан�

сировании ряда проектов на
территории России, Белорус�
сии и Украины.

Эти общественные инициа�
тивы делают особый акцент на
участии молодежи на местном
уровне в работе по восстанов�
лению регионов. Бюджет проек�
тов будет финансироваться из
Фонда Марии Шараповой и со�
ставит 100 тысяч долларов
США.

В СОЮЗЕ БИАТЛОНИСТОВ 
О СПОРТСМЕНАХ ЗАБЫЛИ

12 февраля, вечером, в Москву возвратилась сбор"

ная России по биатлону, выигравшая на чемпионате

мира в итальянской Антерсельве три медали — золо"

то в мужской эстафете, серебро в мужской гонке

преследования и бронзу в женском спринте. 

Старший тренер мужской сборной России Владимир Али�
кин рассказал, что с первой с 2000 года победой в эстафете
ребят никто из руководителей Союза биатлонистов России
не поздравил: «Прилетели вчера вечером и сразу разъеха�
лись по домам. По�хорошему, конечно, нужно было органи�
зовать в столице пресс�конференцию или даже торжествен�
ный прием. Но руководители Союза биатлонистов России та�
кой инициативы не проявили. 

Вообще, у меня создалось такое впечатление, что нацио�
нальная команда их вообще не интересует. А успехи — даже
раздражают. Вы не поверите, но ребят с выигранной впервые
за семь лет эстафетой никто из руководителей СБР не поздра�
вил! Среди сотен звонков со всего мира не оказалось ни одно�
го от Александра Ивановича Тихонова или его вице�президен�
тов. Они ни разу не звонили после получения призовых мест и
побед на этапах Кубка мира, но ведь чемпионат мира — сорев�
нование совсем другого уровня. Впрочем, Тихонов в Антер�
сельву два раза мне звонил. Первый раз я так и не понял, за�
чем. «Как дела?» — и все. Второй раз — перед одной из гонок:
«Кого собираетесь ставить? Я бы поставил...» Я перебил:
«Александр Иванович, извините, но тренерский штаб уже при�
нял решение...» Он заверил, что не собирается вмешиваться в
нашу работу. А после победы в эстафете не позвонил. 

Тоже, наверное, решил не вмешиваться. Удивительно, но
два вице�президента Союза биатлонистов России, которые
находились в Антерсельве, Дмитрий Алексашин и Вадим Ме�
лехов, также не поздравили ребят. Я думаю, этот факт харак�
теризует их отношение к команде лучше всего. 

После медалей Наташи Гусевой в спринте и Макса Чудова
в гонке преследования мы скинулись, купили им небольшие
подарки, сувениры. Алексашин и Мелехов вручили их «от
имени». А после победы в эстафете вице�президенты даже
не объявились. Наверное, были заняты. Может быть, писали
очередное письмо с просьбой не пускать российских биатло�
нистов на старт. Кстати, руководители федерации биатлона
Башкирии также как�то очень демонстративно проигнориро�
вали успехи Макса Чудова. 

Понятно: Башкирия — один из самых спортивных регио�
нов России, чемпионов мира каждую неделю — по десятку, за
всеми не уследишь».

По материалам  информационных агентств.

ХРОНИКА

Стоит отметить, что у природы
хоть и нет плохой погоды, но она
умеет создавать определенные
сложности и преподносить сюрпри�
зы. Впрочем, нам, российским граж�
данам, все трудности даже на поль�
зу, и именно сложности закаляют и
воспитывают характер, позволяют
человеку стать сильнее и умнее. Вот
и первый день соревнований встре�
тил участников обилием снега, кото�
рый сыпался с неба всю ночь и не
прекращался вплоть до начала стар�
та первых участников. Хочется отме�
тить те энтузиазм, пыл и задор, с ко�
торыми готовились лыжные трассы.
Ведь, по мнению обывателей, что
лыжникам надо? Снег да лес... А на
самом деле, чтобы соревнования
были зрелищными и участники пока�
зали наиболее объективные резуль�
таты, необходимо ухаживать и сле�
дить за лыжными трассами, как и за
любым спортивным сооружением.
Как ледовые катки невозможны без
хорошего льда, требующего клас�
сных ледоваров, так и лыжные трас�
сы необходимо готовить — укаты�
вать, закатывать, прорезать лыжни,
в некоторых местах подсыпать снег.
И все это делать в определенной по�
следовательности и в зависимости

от погодных условий — в определен�
ное время. Но зато все эти усилия
вознаграждаются высокими резуль�
татами. К назначенному времени
старта участников лыжные трассы
были готовы для проведения сорев�
нований.

В первый день турнира женщины
и девушки состязались на 5�киломе�
тровой дистанции «свободным хо�
дом», а мужчины и юноши таким же

ходом — на 10�километровой. На
старт вышли более 120 участников
из городов Мценска, Орла и Ливен,
а также из Орловского, Ливенского,
Новодеревеньковского, Новосиль�
ского, Верховского и Болховского
районов.

Во второй день участники пре�
одолевали дистанции «классичес�
ким ходом», мужчины — 5 км, жен�
щины — 3 км. Разница в технике

преодоления дистанции сказалась
на распределении мест в таблицах
результатов. Во многих группах по�
менялись лидеры и призеры. Но
класс некоторых участников все�та�
ки был явно выше. Двукратными по�

бедителями стали: Анна Власова
(Новодеревеньковский район), Вла�
димир Коростелкин, Андрей Иваш�
кин (оба — Ливны) и Александр Дон�
ских (Ливенский район).

В результате двухдневной
борьбы на лыжных трассах Медве�
девского леса в командной борь�
бе первое место осталось за
сборной командой г. Ливны, ор�
ловцы были награждены серебря�
ными медалями, а бронза отпра�
вилась в г. Мценск. Среди команд
области лучшие результаты показа�
ли лыжники Орловского района,
опередившие оставшихся вторыми
и третьими новодеревеньковских и
ливенских спортсменов соответ�
ственно.

Хочется выделить несколько мо�
ментов. Чемпионат и первенство
Орловской области являются для
наших лыжников апофеозом их мно�
голетней, целенаправленной подго�
товительной тренировочной работы
и проводятся с целью выявления
сильнейших в каждой возрастной
группе. По результатам таких со�
ревнований тренеры координируют
планы многолетней подготовки,
корректируют тренировочные зада�
ния и планы. Соревнования такого
ранга позволяют участникам нахо�
дить мотивы для дальнейших трени�

ровок и занятий спортом,
они стимулируют их к но�
вым нагрузкам и покоре�
нию новых, более высоких
спортивных вершин. Но...
так должно быть, а на са�
мом деле это не всегда так.
Тренерам и их воспитанни�
кам приходится довольст�
воваться участием в чемпи�
онате и первенстве облас�
ти как высочайшей верши�
ной своих устремлений.
Последние годы орловские
спортсмены не участвуют
ни в региональных, ни во
всероссийских первен�
ствах. Тому есть множество
причин. Но как говорится,
кто хочет делать — ищет
способы, кто не хочет —
причины. Видя блеск и за�
дор в глазах мальчишек и
девчонок, грустно осозна�
вать, что многие наши от�
личные тренеры, в про�
шлом подготовившие не

одного мастера спорта, из�за отсут�
ствия должного финансирования не
могут обещать своим воспитанни�
кам покорения вершин российского
спорта.

Геннадий ВАСИЛЬЕВ.

АНДРЕЕВ ВЫИГРАЛ 
МАТЧ ДЛЯ СБОРНОЙ РОССИИ

В воскресенье в

столице Чили

Сантьяго завер"

шилось противо"

стояние в пер"

вом раунде Куб"

ка Дэвиса между

местной нацио"

нальной сборной

и российской ко"

мандой под не"

изменным пред"

водительством

Шамиля Тарпи"

щева. 

Как известно, в матче не смог принять участие
первый номер российского тенниса на данный мо�
мент Николай Давыденко. Это привело к тому, что
судьбу всей встречи решал номинально третий
теннисист страны Игорь Андреев. Напомним, что
после первого дня матча Россия вела со счётом
2:0, но, проиграв парную комбинацию в субботу,
подарила соперникам шанс на продолжение борь�
бы. Лидер чилийской команды Фернандо Гонса�
лес, обыграв в первом воскресном поединке Ма�
рата Сафина, счёт и вовсе сравнял. Решающим
должен был стать поединок Николаса Массу с уже
упомянутым выше Андреевым.

На бумаге фаворитом выглядел именно чилиец,
за которого кроме родных стен был ещё и высоко�
горный климат, однако Андреев не растерялся и
сразу показал, что не намерен откладывать вопрос
о выходе российской сборной в четвертьфинал в
долгий ящик. Первый гейм на своей подаче Массу
сумел выиграть, но Андреев ответил тремя выиг�
ранными геймами подряд, один из которых был
выигран на подаче чилийца. Довести после этого
сет до победы было делом техники, которая у Анд�
реева в наличии, конечно, имеется — 6:2. Ещё бо�
лее уверенно россиянин провёл вторую партию, в
которой отдал Массу лишь один гейм. Этот сет
продолжался немногим более двадцати минут. В
третьем же сете Массу наконец сумел приспосо�
биться к манере россиянина и дал ему бой. 

До счёта 6:5 в пользу Андреева соперники обме�
нивались победами на своих подачах, после чего на
подаче чилийца завязалась нешуточная борьба.
Гейм продолжался около пяти минут, и Андреев
имел несколько матч�болов, которые реализовать
не смог, после чего сет перешёл в фазу тай�брей�
ка. А вот на тай�брейке Массу, не выигравший к
этому моменту ни одной подачи Андреева, со�
брался и сократил отставание по сетам — 7:1 и 1:2.

Перед четвёртым сетом у российских болель�
щиков были серьёзные опасения: выиграй его
Массу, и тогда он бы стал явным фаворитом перед
решающей партией, а Россия бы оказалась на гра�
ни вылета из турнира. Однако Андреев не дал по�
вода усомниться к себе. Быстро выиграв подачу
соперника, он не позволил Массу, как и раньше,
сделать брейка. И матч, продолжавшийся почти
три с половиной часа, закончился победой Андре�
ева (6:4 в четвёртом сете), а значит, Россия выхо�
дит в четвертьфинал — 3:2!

Александр СЕДОВ.

ВЕТЕРАНЫ ХОККЕЯ 
ВСПОМНИЛИ МОЛОДОСТЬ

СПОРТ

Долго державшаяся не совсем

зимняя погода вызвала напря"

жение в календаре спортивных

мероприятий, ведь за корот"

кий период снегостояния необ"

ходимо провести множество

намеченных соревнований по

лыжным гонкам, зимнему по"

лиатлону, физкультурных

праздников. Тем не менее все

жители области, ведущие здо"

ровый образ жизни, с нетерпе"

нием ждали наступления зимы

с настоящим снежным покро"

вом и зимними морозами. Ко"

нечно же, огромную радость

всем любителям лыж достав"

ляют соревнования любого

ранга. В прошедшие выходные

— 10 и 11 февраля — это были

областное первенство и чем"

пионат среди сборных команд

городов и районов Орловской

области.

ЛЫЖНИКИ ДОЖДАЛИСЬ СНЕГА

Выиграв в эстафете у норвежцев чуть

более минуты (1.00,5), россияне добились

второго результата в истории

современного биатлона. С тех пор как в

1993 году на крупнейших турнирах

(чемпионаты мира и Олимпийские игры)

наша сборная выступает под флагом

России, лишь однажды преимущество

победителя над вторым призером было

более существенным: на Олимпийских

играх в Лиллехаммере"94 Германия

опередила нашу команду на 1.01,5.

Кроме того, россияне показали в субботу 10�й по
времени результат в истории биатлона —
1:14.36,16. За все время были лишь три более
быстрые гонки, а мировой рекорд (если бы таковой
фиксировался) принадлежит норвежцам и был
установлен на одном из этапов Кубка мира�2004/05
в Бейтостолене — 1:12.31,93. При этом на
чемпионатах мира быстрее бежали только в 2001
году в Поклюке — тогда сразу 4 сборные превысили
результат России�2007.

Стоит отметить, что сама российская команда
дважды показывала более высокий результат, чем в
субботу в Антерсельве, — на уже упомянутых 
ЧМ�2001 и этапе Кубка мира�2004/05. Однако в тех
двух гонках россияне завоевывали лишь 4�е и 3�е
места соответственно.

«Спорт#Экспресс».

РОССИИ НЕ ХВАТИЛО ЛИШЬ 
СЕКУНДЫ, ЧТОБЫ ВОЙТИ В ИСТОРИЮ 


